

# Kellner- / Notablocks Waiter and note pads



DE	NOTIZBLOCK
GB	NOTEPAD
IT	BLOCHHETTI DA NOTA
ES	BLOC DE NOTAS

Druck: 1/0-farbig in rot; 50 Blatt pro Block;  
Papier: holzfrei weiß 60 g / m<sup>2</sup>  
Verpackung: 25 Blocks = 1 VE

Print: 1/0- color in red; 50 sheets per block  
Paper: woodfree 60 g / m<sup>2</sup>  
1 x 25 notepads packed

#	↔ mm		
711111	DIN A5 – 148 x 210	25	



DE	KELLNER-/NOTABLOCKS
GB	WAITER PADS
IT	BLOCCHETTI PER CAMERIERI
ES	BLOC DE NOTAS

Neutrale Blocks, 40 Blatt pro Block,  
farblose Kopfverleimung,  
Verpackung: 2 x 25 Blocks in Folie

Unprinted, 40 sheets, colorless glue,  
2 x 25 notepads packed

#	↔ mm			
711000	70 x 150	holzfrei, weiss / woodfree 60 g / m <sup>2</sup>	50	
710000	70 x 150	Zeitungsdruckpapier / newsprint / 49 g / m <sup>2</sup>	50	



DE	THERMO-GUEST-CHEQUES
GB	THERMO-GUEST-CHEQUES

Sondergrößen auf Anfrage.

special sizes upon request.

#	↔ mm			
820601	120 x 210 0/1-farbig bedruckt "gesetzl. Bewirgungsnachweis"	○ weiß / white	3500	



- Diverse Ausführungen in Format, Blattzahl und Grammatur
- Offsetdruck, 1–4 farbig
- Zeitungsdruckpapier oder holzfrei weiß Offset
- Individuelle Verpackungen
- Different designs, sizes, quantities of sheets and grammages
- Offset print, 1–4 colours possible
- Made of raised newsprint paper or wood free white offset print
- Individual packaging

Individuell bedruckte Notablocks und Kellnerblocks dienen als Werbeträger für Brauereien, Kaffeerösterereien, Mineralbrunnen, Spirituosen- und Spielehersteller.

Wir produzieren Kellnerblocks in den Qualitäten „Zeitungsdruckpapier“ und „Holzfrei weiß Offset“ in unterschiedlichen Grammaturen.

Alle gängigen Formate sowie Sonderabmessungen bis DIN A4 werden von uns mit der von Ihnen gewünschten Blattzahl hergestellt.

Verschiedene Offset-Druckmaschinen ermöglichen einen hochwertigen 1–4 farbigen Druck auf Vorder- und Rückseite.

Wir bieten Ihnen eine einwandfreie Druckqualität mit bestmöglichem Lieferservice an. Eine Vielzahl deutscher und internationaler Unternehmen vertrauen uns seit Jahren.

Individually printed waiter and note pads are used as a perfect advertising media for breweries, producers of coffee, mineral water and spirits, as well as game manufacturers.

We produce notepads and waiter pads in the qualities „improved newsprint paper“ and „woodfree white offset“ with different grammages.

All common formats and also special dimensions up to DIN A4 are manufactured with the required number of sheets.

A variety of offset machines allow for top quality front and back printing in 1–4 colors.

We offer you a perfect print quality with a best possible delivery service. For many years a large number of German and international companies trust us.

